

Azogue

Julio 2010 • Número 9 • Año IV • Ediciones C&G

www.oretania.es

El periódico de Almadén

La Casa de Minas recibe un empujón revitalizador

Las administraciones públicas contribuyen a su rescate patrimonial con 800.000 euros Página 5



Muestran una forma segura de almacenar mercurio

Página 6

Una empresa apuesta por la producción energética con biomasa

Página 7

El Consistorio ejecuta nuevos equipamientos con el Plan E

Página 9

Todo listo para la celebración de la Feria y Fiestas 2010

Página 18

Más de 10.500 euros para Haití gracias a varias acciones

Páginas 20 a 22

El pasado minero, a la expectativa de la UNESCO

Las minas de mercurio de Almadén se quedaron a las puertas de ser declaradas Patrimonio de la Humanidad en la votación realizada en Sevilla por el Comité del Patrimonio Mundial de la UNESCO en junio del pasado año 2009. La propuesta no prosperó entonces por los pelos, al tiempo que se hacían unas recomendaciones al proyecto. En apenas unos días, entre finales de julio y comienzos de agosto, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura va a volver a revisar en Brasil la documentación del remozado documento 'El binomio mercurio-plata en el Camino Real Intercontinental'.

Páginas 2 y 3



Almadén recibió a antiguos alumnos de varios países

Ponemos a tu servicio lo último en tecnología
Plaza Waldo Ferrer, Nº 13 Tlf: 926 71 17 12
Almadén 13.400

Le Gourriel
Catering Servicio
926 712623